
 

 

新入会員向け 機青連データベース使用方法説明会 
8月 6 日 於 城陽富士工業㈱ 

㈱髙畑工作所  髙畑 國正 

新入会員の方々を対象に機青連データベースシステム使用方法説明会を開催しました。基本的な内容と 

注意事項の説明をしました。また会場を城陽富士工業㈱様に設定し、新入会員の方々に江森代表幹事の  

会社を訪問していただくきっかけとしました。 

私自身、この説明会を準備する過程であらためてデータベースシステムを見直してみて、その素晴らしさを

再認識することができました。事業案内や ML 設定などはもとより、何といっても各会員独自のページがあること、

そしてそれを各自が自由に変更可能なこと、これこそこのシステムの最大の特徴です。最初にプロフィール  

登録してからほとんど更新したことがないというところも少なくないかもしれません。皆様もそろそろ内容を一新 

されてみてはいかがでしょうか。 

以下に参加された方々の感想を転載します。（抜粋） 

 

≪土肥板金工業㈱ 土肥秀則氏≫ 

普段は何気なしにデータベースシステムを使用していたの

ですが、この度、説明を受けることによってデータベース    

システムの詳しい内容を理解することが出来、新しい活用方法

を発見することが出来ました。 

≪㈱佐々木工作所 佐々木志朗氏≫ 

詳しい説明を受けることによって、知らなかった事や色々な

データベースの活用方法を知ることが出来ました。またこの  

ような会を開いて頂いた事で、同じ新入会員の皆様ともお話する事ができ、同期だからこそ話せる悩みや相談

などを話し合って解決して、お互いを高めあえたらいいなと思います。 

≪㈱長濱製作所 立入一晃氏≫ 

何気なしに使用していましたが機青連のＤＢをより詳しく覚えることができましたので大変よかったです。以前

に大トラブルを起こしたときに、あまり理解できず髙畑主務にお聞きしたところ、そこのところを詳しく教えて頂き

理解できました。 

≪㈱髙橋製作所 髙橋昌男氏≫ 

大変しっかりとしたデータベースシステムでおどろいています。わかりやすい説明で、早速活用したいと   

思います。江森様、工場見学ありがとうございました。 

≪京都研磨工業 藤木陽一氏≫ 

機青連データベースって便利なものだなー？って感心しました。使いこなせるまでしばらく時間がかかりそう

ですが色々とさわりながら覚えて行きたいと思います！江森代表、ご丁寧に工場見学でのご説明ありがとう   

ございました！！自分の仕事以外は知らないことばかりですごいなー？って感想しかないですけどどんな風に

凄いのか、これから少しずつ自分の本業以外の仕事や機械の事も理解して行きたいなー？って思っています。 

≪ケイナック 静本賢治氏≫ 

ぼやけていた事が、はっきりとわかりました。機青連ホームページは、江森代表幹事のブログや、ＨＰ活用  

委員会ブログなどを増やされてから、機青連ホームページを開く回数が増えましたが会員ページまでは、活用

していませんでした。事業案内や ML 設定などはもとより、各会員独自のページがあること、それを各自が自由

に変更可能なこと。素晴らしいシステムでした。機青連の歴史のなかで、この機青連データベースシステムを 

作りあげてこられた先輩方々に感謝するとともに、これからの機青連活動に活用させていただき江森代表幹事

のもと、機青連活動に邁進してまいります。 

≪㈱日豊製作所 白石統一郎氏≫ 

データベースシステムは今迄、出欠等、必要最低限しか使っていませんでしたので、今回、基本事項が   

わかり有意義でした。 

≪㈱ナカモト 中本幸志氏≫ 

いろいろな活用方法がわかり、大変いい勉強になりました。ありがとうございました。 


